



COLE BURSTON/GETTY IMAGES

Le Canada veut participer au renforcement des capacités militaires de l'UE

Mark Carney érode la relation spéciale entre les États-Unis et le Canada.

- Andrew Miiller
- [29/06/2025](#)

Le Dominion du Canada est une nation riche en ressources naturelles avec une armée de faible puissance.. Selon Statista, ce vaste pays possède des ressources naturelles estimées à 33 200 milliards de dollars (plus que tout autre pays à l'exception de la Russie, des États-Unis et de l'Arabie saoudite). Malgré une richesse aussi importante à protéger, le Canada consacre moins de 1,5 pour cent de son produit intérieur brut à son armée. Le Global Firepower Index, qui utilise 60 indicateurs pour construire un indice de puissance militaire, classe le Canada au 28e rang sur 145 pays, juste devant la micronation de Singapour.

Cela signifie que le Canada a désespérément besoin d'alliés pour le défendre.

Actuellement, les États-Unis sont le principal partenaire du Canada en matière de défense. Selon le Premier ministre canadien Mark Carney, « Soixante-quinze cents de chaque dollar (canadien) de dépenses d'investissement pour la défense vont aux États-Unis ». De nombreux Américains, dont le président Donald Trump, estiment que ce montant n'est pas suffisant pour couvrir l'aide et la protection fournies par les États-Unis. Mais Carney estime que c'est trop. S'adressant à la Société Radio-Canada le 27 mai, M. Carney a déclaré qu'il espérait que le Canada adhérerait à ReArm Europe afin de réduire sa dépendance à l'égard des États-Unis. ReArm Europe est le plan de la Commission européenne visant à augmenter les dépenses en matière de défense face à l'agression russe.

PT_FR

Un jour après les remarques de Carney, le ministre canadien de la Défense, David McGuinty, a déclaré lors d'un salon militaire qu'il souhaitait renforcer rapidement les capacités de défense, en particulier dans l'Arctique. Il a également déclaré qu'il espérait que la participation canadienne à ReArm Europe diversifierait les partenariats de défense du Canada, l'éloignant ainsi d'une dépendance excessive envers les États-Unis, avant que le Premier ministre Carney ne déclare aux journalistes qu'il souhaitait qu'un contrat de défense Canada-Europe soit signé d'ici le 1er juillet (fête du Canada).

Un tel pacte constituerait une menace stratégique pour les États-Unis.

Le président Trump a souligné à plusieurs reprises l'importance stratégique du Groenland. Le Groenland étant la route la plus courte entre l'Amérique du Nord et l'Europe, la base spatiale de Pituffik offre aux États-Unis un avantage stratégique pour leur armée et leurs systèmes d'alerte précoce de missiles balistiques. Trump a proposé à plusieurs reprises d'acheter le Groenland. Les Groenlandais n'étant pas intéressés par cette proposition, le Pentagone a opté pour transférer la surveillance du Groenland du Commandement européen des États-Unis au Commandement du Nord des États-Unis (ce qui accroît la surveillance militaire).

Un pacte de défense canado-européen pourrait toutefois compromettre l'influence des États-Unis au Groenland. La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a déclaré le 29 mai qu'elle rêvait d'une Europe unie allant « des Balkans occidentaux à l'Ukraine et à la Moldavie. Du Groenland au Royaume-Uni et au-delà ». L'Union européenne a

des vues sur le Groenland, et le Canada pourrait bien l'aider à l'obtenir.

Dans [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#), Herbert W. Armstrong a noté qu'il était prophétisé que les « États-Unis d'Europe » allaient bientôt conquérir les États-Unis d'Amérique. La Bible contient plus de 100 prophéties avertissant de la destruction de l'Israël du temps de la fin (les États-Unis et la Grande-Bretagne). L'une de ces prophéties dit : « Le hennissement de ses chevaux se fait entendre du côté de Dan, et au bruit de leur hennissement toute la terre tremble ; ils viennent, ils dévorent le pays et ce qu'il renferme, la ville et ceux qui l'habitent. Car j'envoie parmi vous des serpents, des basilics, contre lesquels il n'y a point d'enchantement ; ils vous mordront, dit l'Éternel » (Jérémie 8 : 16 - 17).

Autrefois, le roi Nebucadnetsar de Babylone envahit Juda par le nord ; c'est de la ville de Dan, la plus septentrionale d'Israël, que se firent entendre pour la première fois les chevaux de son armée. Toutefois, Jérémie 8 ne traite pas principalement d'histoire. Il s'agit d'un récit prophétique concernant une époque future où les ossements des rois de Juda seront dispersés sur les sommets des collines (versets 1 - 3). À cette époque, les habitants de Dan apprennent qu'une armée s'appête à envahir l'Amérique, la Grande-Bretagne et Israël, mais ils n'empêchent pas l'invasion.

Les Anglo-Saxons selon la prophétie note que l'Irlande et le Danemark descendent tous deux de l'ancienne tribu de Dan. Le regretté rédacteur de la Trompette, Ron Fraser, a souligné cette prophétie de Jérémie 8 comme preuve que l'Irlande pourrait aider une armée de l'UE à conquérir la Grande-Bretagne. Il ne faut cependant pas oublier que le Groenland est également une île importante contrôlée par les Danois.

Il y a beaucoup de détails que nous ne connaissons pas, mais le président Trump a raison de dire que la « propriété et le contrôle » américains sur le Groenland sont une « nécessité absolue ». L'UE reconnaît l'importance stratégique de cette île. Les efforts de M. Carney pour s'associer à l'Europe afin de sécuriser l'Arctique visent en réalité à sécuriser le Groenland pour le Saint Empire romain.

Dans « Le Canada est-il en train d'être conquis par l'Europe ? », Abraham Blondeau, collaborateur de la *Trompette*, a demandé : « Cuba et le Canada font-ils partie d'un mouvement de tenaille planifié par le Saint Empire romain pour renverser l'Amérique ? Ce serait une trahison monstrueuse et ignoble »

Ce serait effectivement le cas. La prophétie biblique indique fortement une trahison de cette ampleur impliquant la tribu de Dan. Le patriarche Jacob a dit : « Dan sera un serpent sur le chemin, une vipère sur le sentier, mordant les talons du cheval, pour que le cavalier tombe à la renverse » (Genèse 49 : 17). La *Trompette* de mai 1996 expliquait que « cette analogie scripturale [...] devient claire lorsque nous étudions ce " serpent flèche " qui était autrefois couramment aperçu au Moyen-Orient. Ce reptile était connu pour sa capacité à se cacher dans les ornières et les trous de la route ou " au bord du chemin ". Il restait caché dans ces positions, puis bondissait soudainement pour frapper sa proie. Le serpent à flèches pouvait frapper avec une rapidité foudroyante les jarrets des chevaux des voyageurs. L'animal, pris de peur, se cabrait souvent, projetant son cavalier en arrière sur la route. Ce trait de caractère de Dan démontre leur aptitude à employer la ruse et la tromperie comme atouts lors de l'attaque. Tactiques de guérilla classiques ! »

Les États-Unis et la Grande-Bretagne doivent être à l'affût de toute trahison. Il est prophétisé que l'UE doublera l'Amérique et que certaines des tribus perdues d'Israël (Dan et Ruben) les aideront probablement. Le Canada a choisi une voie dangereuse.